
　

　　　　中学1年クラス合同懇親会

　　　　中学3年クラス別茶話会

中学１年生

中学２年生

今年度のお菓子はコレ！

今年は、支援会から

全学年同じものが

配られます。

６月２４日(土)、本校食堂において『中学１年クラス合同懇親会』が行われ、１８２名もの保護者の方々が集ま

り、広い食堂は満席となりました。中学１年学年委員長の角田さんの司会の下、学年主任 杉本先生(A組)・生徒支援

会 上妻会長・第８支部 島田さんよりご挨拶を頂きました。

中学生になり３ヶ月が経った子ども達の様子について、前半は各クラス、後半は部活ごとに歓談して親睦を深め

ることができました。また会の半ばには、子ども達の日々の小さな成長を見守る大切さを仁田脇先生(G組)からお話

し頂きました。１時間半ほどの限られた時間ではありましたが、各テーブルからは楽しそうな声が聞こえ、保護者

と先生との交流を図る良い機会となりました。
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６月２４日(土)、各教室にて『中学２年クラス別茶話会』が開かれ、総勢１１１名の保護者の方が

参加となりました。

学校生活での人間関係のこと、授業、宿題のこと、部活のこと、帰宅後の過ごし方、親子の関わり方

など終始和やかに情報交換ができました。途中、先生が加わり、先日行ったさがみ湖プレジャーフォレ

ストでのパン作り、学校での様子、授業の進め方などについてお話してくださいました。

反抗期と思春期が入り混じる中学２年生。子ども同士の関係も親子関係も悩める中、保護者同士、担

任の先生と密にコミュニケーションが取れ、親睦を深める場となりました。
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♪

先生を交えて質問タイム♫

生徒支援会からのお菓子をいただきながら、歓談♬
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平成29年度 生徒支援会役員挨拶

会長 上妻 志乃 副会長 倉内 久仁子 副会長 白井 あずさ 書記 鈴木 理恵

会計 西山 明美 監事 日名子 呉子 理事 秋元 幸恵 理事 佐藤 育美

理事 島田 めぐみ 理事 田中 友香

中１学年委員長 角田 幸代

子ども達が充実した中学校生活を送ることができるよう、学年委員全員で協力して懇親会等の楽しい企画をさ

せていただきます。不慣れな事も多く、力不足ではありますが一生懸命取り組んで参りますので、１年間どうぞ

よろしくお願い致します。

中２学年委員長 平本 明美

中学２年学年委員では、早速各クラスの学年委員を中心に茶話会を実施致しました。多感な時期の子どもを持

つ保護者には様々な悩みやご意見がある中、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき情報を共有し親睦を深め

ることが出来ました。また、このような機会がごさいましたらご協力ご参加お願い致します。

中３学年委員長 岡 ゆかり

早いもので中学最高学年となりました。

不慣れな点も多々あるかと思いますが、楽しく、笑顔の一年となりますよう、保護者の皆様にご協力を頂きな

がら、学年委員全員で楽しく活動してまいります。よろしくお願いいたします。

高１学年委員長 横山 裕紀子

高１学年委員会では、９月９日（土）に保護者向けの「進路指導講演会」と「茶話会」を企画しております。

たくさんの方々にご出席していただけるよう準備を進めております。不慣れな為、行き届かないところもあり

ますが、一年間、どうぞ宜しくお願い致します。

高２学年委員長 池田 宗子

今年度も例年にならい学年担当の先生方及び進路学習部にお願いして「進路講演会」と「学年茶話会」を

１０月２１日(土)に企画しました。

大学受験の現状について保護者の皆様にも知っていただき、学校と共に生徒を支援していけたらと考えており

ます。

支援会も今年で７年目を迎えます

生徒の皆さんを全面的にバックアップし、学校での生活環境、教育

環境の充実を目指することから生徒支援会と名付けられております。

「役員会」というチームで情報と知恵を共有し、保護者の皆様の声

に耳を傾け、誠実に取り組みたいと存じます。



　

高３学年委員長 佐藤 ゆり子

昨年度に引き続き学年委員長を努めさせて頂きます。最後の大きな行事である体育大会が終わり、寂しい反

面、子どもたちの逞しく成長した姿を見ることができ、頼もしく思えた親御さんも多かったのではないかと思

います。高校3年の学年委員は、卒業式でのコサージュを毎年、準備しています。子どもたちの門出を祝い、

華を添えるようなコサージュを用意出来ればと思っています。

イベント委員会委員長 阿部 千苗

今年も三黌祭に模擬店を出させていただきます。

「美味しいパンと和菓子」を販売予定です。休憩スペースも提供しますので、ぜひお立ち寄り下さい。

イベント幹事全員でお待ちしております。

リサイクル委員会委員長 軽部 愛弓

大好きな学園の行事に参加させて頂ける事がとても楽しみです。分からない事ばかりですが、先生方、支援

会役員方々、保護者の皆様のお力を沢山お借りし、リサイクル品を大切に、精一杯取組んで参ります。

コミュニケーション委員会委員長 坂井 千鶴

昨年度に引き続き、委員長を務める事になりました。本年度も三中・三高の“今ここ”を感じながら写真に収

め、そして、それに向き合うパワフルな先生方の姿をお伝え出来るよう、幹事一丸となって頑張ります。

シリーズ「イベント委員会って、どんなことをするの？」（第３回）ぷちインタビュー

「初めての委員会参加という事ですが、どんな経緯で幹事になったのですか？」

下の子がまだ小学生ということもあり２年間は何もお役に立てず過ごしました。

私でもできる委員はないだろうか？と経験者の方にお尋ねしたところ「イベント委員な

ら三黌祭の活動が主なので出来るのでは？」とお話しを聞き、引き受ける事にしました。

「実際に幹事のお仕事が始まって大変だと感じましたか？」

まだ幹事になり日が浅いのですが、中学と高校を越えて幹事の皆さんとお話が出来る

ので、学校や子どもの情報を教えて頂いたり、先生の名前をこっそりお聞きしたりと、

幹事ならではの交流があります。学校に来る機会は増えるかもしれませんが、子どもか

ら聞けない貴重な話を教えていただけるのは嬉しい限りです。

「イベント委員会の活動の内容を教えてください。」

メインは、三黌祭での『パンと和菓子の販売』です。中高の委員が一緒に企画販売を

行うのですが、まずは、７月の楽しい試食会からスタートします♪

「三黌祭への意気込みをお願いします。」

イベント委員全員で三黌祭を楽しめたらと思います。美味しい手作りパンと和菓子を

販売しますので、ぜひお立ち寄り下さい(*^^*)

イベント委員会

委員長：阿部千苗さん



***************************************************************************************************

8支部の正式名称は、『東京都私立中学高等学校父母の会第8支部連合

会』です。東京都の私立学校246校が参加しており、全体を12支部に分割

し、第8支部は世田谷区・目黒区の一部・町田市の一部32校が所属する支

部となります。

私立学校に子どもの教育をゆだねている父母は、わが子の教育費は勿論、

更に納税という形で公立学校の教育費も二重に負担していること、また、

教育の機会均等の見地から、父母負担教育費の公私間較差は、公費によっ

て是正されるべきであるという主旨・目的で活動しております。

三中・三高からは6人の8支部役員が代表して活動を行っており、平成28

年度に行われた私学振興拡充支部大会には、32校から1,960名の保護者の

方々に参加いただきました。私立学校に通わせる父母が集まり、政治家の

方々へ学費の公私間較差をなくしたいという気持ちを、会場を満席にして

伝える事が出来たのではないかと思います。

生徒支援会 活動報告

第8支部紹介と平成28年度拡充大会のご報告

平成28年度私学振興拡充大会の様子

まずは、支援会レター第23号を無事に発行する事が出来ました。

快く取材させて下さった先生方、生徒の皆さんに感謝致します。ありがとうございました。

そして、限られた時間の中で取材をし、記事を書き、ページを作成してくださった幹事の

皆さま、お疲れ様でした。

さて、本年度から支援会レターVol.1、Vol.2、Vol.3が全て、カラー印刷となり、生徒たちの

学校生活をよりリアルにお伝え出来るのではないかと思います。この後に続く第24号、第25

号も興味を持って楽しく読んでもらえるレターになるよう、幹事一丸となって頑張りますの

でよろしくお願いします。 コミュニケーション委員・委員長 坂井千鶴

編集後記（コミュニケーション委員会）

この黄色いビブスと腕章を見かけたら、

ぜひ写真に収まって下さいね！！




